

ASSOCIATIONS

Rebirth Beirut éclaire quatre nouvelles rues dans Beyrouth

L'association Rebirth Beirut, en collaboration avec Medco, a contribué récemment à éclairer quatre rues qui entourent le campus de l'Université Saint-Joseph (USJ), rue de Damas. Sortir ces rues de l'obscurité est très important pour les étudiants, les professeurs et les employés qui fréquentent ce campus, tout comme pour les habitants du quartier. Ce n'est pas la première fois que Rebirth Beirut collabore avec l'USJ puisqu'elle a déjà restauré l'éclairage autour de son campus, rue Huvelin, secteur Monnot, à Achrafieh, ainsi que sur l'avenue Alfred Naccache, près de l'Hôtel-Dieu de France.

Le projet d'éclairage des rues qui entourent l'USJ a bénéficié d'un don du photographe Michel Zoghzoghi et de contributions des familles du quartier, qui ont permis de couvrir les frais de câblage et d'installation, a précisé Gaby Fernainé, président et fondateur de l'association.

Rebirth Beirut a vu le jour suite à la double explosion meurtrière au port de Beyrouth, le 4 août 2020, quand la ville s'est retrouvée plongée dans le noir et sans feux de circulation. L'association a travaillé à rétablir la lumière dans différentes



À la cérémonie d'illumination des rues autour du campus de l'USJ, rue de Damas.

zones de la capitale. La collaboration avec Medco, lancée en mai 2022, a contribué à elle seule à l'éclairage de 143 rues, neuf avenues principales, quatre places, deux jarBeyrouth, rappelle Gaby Fernainé. L'initiative repose sur des dons et des collaborations nouées au sein des quartiers, avec un apport de Light Inc., qui a déjà fourni 562